

Gestiones del Ministro de Fomento

En la Secretaría de Fomento se han recibido noticias acerca del viaje del Ministro del Ramo, Ingeniero Pastor Rouaix, quien arribó ayer a la población norteamericana de San Francisco California, con el objeto de adquirir maquinaria agrícola, especialmente tractores, para proporcionarla a los agricultores de la República, a efecto de intensificar las labores agrícolas.

También gestionará el Sr. Rouaix, que las casas americanas que fabrican implementos agrícolas nombrén su representante exclusivo en la República Mexicana a un inspector designado por la propia Secretaría de Fomento.

Esto tiene por objeto que esos implementos pasen directamente del fabricante a los agricultores, quienes de ese modo podrán adquirirlos a precios mucho menores que como se consiguen en plaza.

El Ing. Rouaix ha hecho declaraciones a la prensa americana, en el sentido de que en su reciente viaje ha hecho acopio de interesantes datos acerca de la pesca en las aguas nacionales del Pacífico y tiene en cartera las bases de un reglamento de pesca que se pondrá en vigor dentro de breve plazo, con lo cual se conseguirá que los ingresos del erario por concepto de permisos de pesca, aumenten en mil ochocientos o novecientos por ciento sobre los que actualmente se cobran, pues debido a la deficiencia de los actuales reglamentos, son muchos los fraudes que sufre el erario.

Pago a los Empleados

En fuentes oficiales fuimos informados ayer que debido a dificultades de última hora no pudieron librarse en tiempo oportuno las órdenes correspondientes para que la Tesorería General de la Nación proporcionara los fondos suficientes para el pago de los empleados federales, pero que se espera que hoy podrán allanarse todos los inconvenientes y que se procederán desde luego a pagar a los servidores de la Nación.

Los maestros que dependen del Ayuntamiento de esta capital también recibirán hoy cuando menos una parte de los sueldos que se les adeudan y los empleados del Gobierno del Distrito y de la Dirección de Educación recibirán la primera quincena del mes pasado, quedando pendiente la otra quincena que por ahora no se podrá pagar por no contarse con fondos suficientes.

Decepcionado de los azares del juego puso fin a su vida

Los vecinos de una vivienda situada en la tercera de Zareo número 44, se vieron presa de alarma, ayer por la tarde, ante la fatal determinación tomada por un individuo llamado Miguel San Martín, quien puso fin a sus días, haciendo uso de un energético tóxico.

Consta de los datos recogidos a ese respecto, que San Martín que, según parece, era un asiduo devoto del juego, agriado por las decepciones que a últimas fechas éste le hubiera deparado, resolvió privarse de la vida, en vista de la ruina que le esperaba; y al efecto, ayer, momentos después de

volver, como era costumbre, a su habitación, preparó una solución química que aspiró, sin que los que vivían con él pudieran darse cuenta de sus maniobras, haciendo bien pronto el veneno su fatal resultado.

La determinación del suicida pudo conocerse, merced a una lacónica carta que recogió la policía de la Cuarta Demarcación cerca del lecho del jugador y en la que indicaba que "a nadie se culpe de su muerte."

El acta relativa a este nuevo caso de suicidio, fué turnada al Agente del Ministerio Público para las averiguaciones que correspondan.

Una céntrica cantina a punto de ser devorada por el fuego

Anoche, a eso de las once, se registró un incendio en una cantina denominada "La Barata," situada en la esquina de las calles de Isabel la Católica y Regina, y el cual, a no haber sido por la oportuna intervención de los bomberos, habría originado una verdadera conflagración.

A la hora citada, y cuando los pocos vecinos del rumbo, se habían entregado al descanso, una densa columna de humo indicó la iniciación del siniestro, cosa que fué notada por algún trastocador, quien dió conocimiento del suceso a la policía.

Al presentarse la Sección de Bomberos, al mando del Subcomandante, pudo observarse que eran presa del fuego algunas bodegas que contenían víveres, así como algunos licores y líquidos de fácil combustión. Hechos los preparativos del caso, pudo localizarse el fuego bien pronto y evitar de ese modo la propagación a las casas contiguas, cuyos ocupantes empezaban ya a abrigar temores por su seguridad.

La cantina incendiada pertenece a un conocido comerciante español, quien resintió por ese motivo algunas pérdidas de más o menos cuantía, sin que se registraran desgracias personales.

No ha sido herido el Gob. de Michoacán

En varios círculos a donde acudimos para rectificar o ratificar la noticia lanzada por un colega de la mañana en su número de ayer, en la cual asegura que el General P. Ortiz Rubio, Gobernador Constitucional del Estado de Michoacán, había sido herido al reconocer las posesiones de las fuerzas del Estado, nos informaron que ésta carecía de veracidad, pues que el mencionado mandatario se encontraba en perfecto estado de salud y que si bien es cierto que vigila de manera esti-

LOS MAESTROS HAMBRIENTOS

Una inmensa mayoría de los profesores que prestan sus servicios en las escuelas del Distrito Federal, celebraron ayer una interesante junta en las oficinas de la Alianza de Ferrocarrileros, con el objeto de discutir la mejor forma de gestionar que se les paguen los sueldos que tienen devengados.

Hay algunos profesores a los cuales se les deben siete u ocho decenas, y si se tiene en cuenta que esos individuos viven al día, se comprenderá que su situación ha llegado a ser verdaderamente insostenible.

El suicidio consumado anteayer por el profesor señor Juan Torres Guzmán, a quien la miseria acosara hasta condonarlo a tan desesperada resolución, fué motivo de grandes comentarios y a pesar de la miseria porque todos los profesores están pasando, acordaron abrir una subcripción, con el objeto de costear los funerales y entregar a la viuda una pequeña suma que le permita solventar sus más urgentes gastos.

Por lo que respecta al pago de sueldos atrasados, se acordó enviar un memorial al señor Presidente de la República, rogándole con todo respeto que intervenga en el asunto, para conseguir que los pagos a los profesores se hagan con toda puntualidad y de preferencia a otros gastos que son menos urgentes.

Nos cuenta un cable que en la bahía de Cienfuegos se incendió un vapor.

No puede ser más natural el sucedido, ¡Le tocó al vapor un fuego de los oien!

En la bahía de Cienfuegos, para darle al vapor una oportunidad de escapar y personal los atrincheramientos de las fuerzas dependientes del Estado, éstas no han sufrido ninguna equivocación, ni el General Ortiz Rubio ha sido herido.